



朝礼 「気づく」について 5月8日

全校朝礼で本校の教育目標「気づく 考える 行う」の『気づく』について話をしました。少し紹介しますと「気づくとは、それまで見落としていたことや問題点に気づくことであり、新たな発見とも言えます。小さな気づきが大きな発見につながったり、日々の気づきが成長をもたらしたりします。日常生活の中でどんなことがあるでしょうか。ごみが落ちている…。掲示物がはがれている…。友だちの表情がよくない…。など、いろいろあります。これらのことは、意識していないと見つかりません。この心がけが大きな飛躍につながります。きっと、運動や学習に変化があるでしょう。そして最後には、人の心に気づける人になってください。(中略)このことは、家庭においても取り組んでみてください。日頃の心がけが大切です。以下略」と。話の後半では、新元号「令和」の由来について話をしました。



福島小学校愛のたすき 5月9日

先日、更生保護女性会甘楽町支部の役員の方々が来校しました。昨年度末に本校児童(当時の6年生)が感謝の気持ちを含めて贈呈しました黄色いたすきに、「福島小学校愛のたすき」とプリントしてくださるそうです。そのサンプルを見せていただきました。1年生は、この黄色いたすきをした更女の方々に見守られて下校することがあると思います。そして、高学年になったら、ミシンでたすきを縫いプレゼントして欲しいですね。



PTA年度始総会 5月10日

PTA年度始総会には約40名の方が参加し、今年度の行事計画や予算案などを審議しました。また、その後ヴァンヴェールにて行われました歓送迎会にもご参加いただきました。たいへんお世話になりました。



本部役員の皆さん

言語指導教室 5月13日

言語指導教室の通級指導が始まりました。

指導者2名、相談員1名で約40名の児童に対して指導を行っています。本年度、一ノ宮小と本校に言語指導教室が新設され、甘楽富岡地区の言語指導教室は3校に設置となりました。また、心の教育相談員が常駐し、甘楽町の小学生をもつ保護者のみなさんの悩み相談を行っています。



引き渡し訓練 5月14日

保護者の皆さまには、お忙しい中、学校行事ご協力いただきありがとうございました。今後、大きな地震が起こるかも知れません。もしもの時を考えて訓練を行いました。

